
令和２年度 ６年修学旅行保護者アンケート結果  

令和２年１０月２７日（火）２８日（水）実施＜回答数４６＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜修学旅行についてご意見をお聞かせください＞ 

・パソコンにアップされる写真が、ぼやけてたりで見づらかったです。雰囲気はわかった

ので良かったですが。 

・コロナの中行けてお土産沢山頂き良かったです。 

・コロナの中色々対応大変だったとおもいますが、修学旅行に行けただけで最高の思い出  

だったとおもいます！ありがとうございました！ 

・旅館のごはんが美味しかった。 

・ホテルの食事が美味しかった。お化け屋敷が暗くておばけも怖かった。トリックアート 

展が面白かった。銀閣寺のお庭が綺麗だった。ガイドさんの説明が良かった。  

・楽しい思い出の修学旅行になったようです。 

・写真を撮る時間が短く感じました。特に銀閣寺の時です 



・お化け屋敷が怖かったけど、それ以外は楽しかった。 

・コロナで色々な行事が中止されている中、色々対策をして、修学旅行を決行して下さっ 

た先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。 小学校生活最後の年、毎年当たり前だったこ 

とが当たり前では無い今年、かわいそうだなって思うことが多々ありますが、子どもの 

話を聞いて、ホントに楽しかったのが伝わって来て、嬉しい気持ちになりました。 行か 

せてあげれて良かったです。 良い経験、思い出ができた事に感謝です。  

・帰りの連絡予定が遅い。 ホームページも 太秦から一切更新されず現地を無事出たのか 

もわからなく帰りの迎えの予定がたたない。 予定通りに迎えにきた親は何十分も待ちぼ 

うけ。 遅れてるのがわかった時点でメールなどの配信をしていただきたい。  

・楽しかったし色々勉強にもなった 

・おばけやしきが怖かった 

・コロナ対策もしっかりしていただき、例年と変わらない日程で行って頂き、感謝でいっ 

ぱいです。 子どももとても楽しかったと喜んでいます。 先生方は 昨年よりももっと 

ずっと大変だったと思います。 子ども達の為に尽力してくださり、本当にありがとうご 

ざいました。  

・事前に頼んだお土産の八ツ橋ですが、定番と言えば井筒八ツ橋だと思ってましたが見た 

ことない会社のもので少しガッカリしました。 間に入っている旅行業者が利益を出せる 

よう費用をできるだけ抑えているかと思いますが、食事やお土産くらいはもう少し質の 

良いものにしてあげて欲しいと思いました。 旅行自体は楽しめて良かったようです。 あ 

りがとうございました。 

・楽しかった。また家族で行きたい。 

・とても楽しかったと沢山話を聞かせてくれました。コロナ禍で安全に修学旅行に行ける 

よう配慮して頂き感謝しております。また引率して頂いた先生方にはご苦労をおかけし 

たと思います。本当にありがとうございました。 

・子供は 6年間の学校行事の中で 1番楽しかったと話してくれました。コロナで中止にな 

る学校もあるなか、予定通り実施してくれたことにとても感謝しています。 学校到着予 

定の時間に迎えにいきましたが、遅れるならもう少し早くこまめな連絡をいただけると 

ありがたかったです。 

・楽しかった！と帰って来たので、良かったです。 

・みんなで行けてすごく楽しかった！！ 

・コロナ対策として食事は横並びで摂っていましたが、昼食時は特に隣との距離が近く、 

ギュウギュウ詰めのように感じました。向かい合って食べるより、リスクが高いように 

思いました。 その他に関しては、ほぼ例年通りの行程で行く事ができ、良かったと思い 

ます。 ありがとうございました。 

・大変な時期の中しっかりと対策して頂き無事修学旅行に行くことができましたことを大 

変嬉しく思っております。 歴史を学ぶことと楽しい思い出を作ること両方を兼ねた旅行 

で良かったと思います。ありがとうございました。 

・楽しかったと喜んで帰宅しました ありがとうございました 

・東映太秦映画村のアトラクションが充実していて、飽きなかったです。 

・とても面白かったです。 

・予定より 30分も帰着時間が遅れるのであれば、連絡を要所要所で早めにメール連絡し    

て頂きたかったです。  

 

 



・コロナ禍の中、楽しみにしていた修学旅行に行くことができとてもうれしく思っていま 

す。とても楽しかったそうです。子どもたちのためにありがとうございました。 

・疲れた。と帰ってきましたが、二日間とても楽しかったようです。 コロナ対策とか先生 

方にはいろいろやって頂きありがとうございました。 行事を行う事も大変な中、修学旅 

行をやってくださり、ありがとうございました。 

・修学旅行を計画し、実行してくださり、ありがとうございました。 今年度はさまざまな 

イベントが中止になりましたが、コロナ禍の中、６年生には大きな思い出となりました。  

帰ってきた時の笑顔を見て、楽しめたんだなと思いました。 例年よりもたくさんのこと 

に気を配らなければならず、先生方や旅行会社、バス会社、旅先でお世話になったすべ 

ての方々は大変だったと思います。 本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。 

・映画村のエバンゲリオンがでかくてすごかった。太子堂のカツカレーも美味しかったよ。 

ホテルもよかった。 

・今回の修学旅行は例年とは違い、コロナの影響もあり引率も大変だったと思います。み 

んな無事に帰って来れたのも先生方のおかげだと感謝しております。 子供達に楽しい思 

い出を作って頂きありがとうございました。 

（文字化けしているものがあり、一部削除しました。） 

学校より 

修学旅行に向けて、各家庭での健康管理や行動自粛等のご協力ありがとうございま

した。修学旅行中は、検温や手指消毒、室内換気をこまめに行ってきました。マスク

着用も行ってきました。コロナ対策とはいえ、子どもたちには不便をかけましたが、

修学旅行が楽しかったと回答していただき、実施してよかったと思いました。 

到着時間の遅れについては、草津 PAで学校に連絡しましたが、校内体制の不備で

保護者の皆様へのメール配信ができていませんでした。また、ウェブページの更新に

ついても、映画村を出発した記事や PAを出発した記事がありませんでした。校長と

して、配信の確認を怠りご心配をおかけしました。 

たくさんのご意見ありがとうございました。今後の教育活動にいかしていきます。 

大和西小学校長 岩田武志 


